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前回（1024回例会）の記録
平成23年５月19日（木）

■ゲスト
　なし
    
　
■ビジター
　第2720地区第1分区
　ガバナー補佐
　穴井二六 氏 （玖珠RC）

■出席報告
　会　員　数　24名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　24名
　本日出席者　20名
　欠 席 者 数　４名
　出　席　率　83.33%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　６名
　メイクアップ　　４名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　75.00%→　91.67%
●メイクアップ
　辛嶋（地区協議会）、熊谷（大分南）、
　永松（浩）（中津中央）、出納（地区協議会）

●欠席者
　松本、長野（定）

◉本日の例会プログラム　ゲスト卓話「お茶のお話」　
　　　　　　　　　　　　笹尾茶舗　笹尾辰治氏
◎次回例会プログラム　　ゲスト卓話「原発について」
　　　　　　　　　　　　九州電力中津営業所 所長　後藤雅和氏  

会長  青 木  秀 暢　　幹事  土 居  孝 信　　会報担当  二反田新一　永 松   　浩　　クラブ広報委員長  梶 屋   　武

◎ロータリーソング　我等の生業  

◎会長の時間　　会長　青木秀暢
　先日５月15日（日）に玖珠ロータリークラブ
の創立30周年記念式典に私と幹事・辛嶋会
員・熊谷会員・二反田会員で出席してまいり
ました。会場が「九重悠々亭」と申しまして、玖珠の町より
かなり田舎のほうで大変ビックリしました。行く途中に「き
つね」と出会うぐらいのんびりした所です。
　式典の記念講演では「八丁原地熱発電所の概要について」
と題して講演がありました。東日本の災害の後でもあり非常
に興味深い話でありました。その話の中で八丁原地熱発電
は日本一の地熱発電所で55,000KWを２機抱えており地熱
発電としては非常に大きな発電所であり、また地熱発電の
特徴として燃料が不要でCO2排出量が少ない、再生可能エ
ネルギーで半永久的に安定して利用可能であるなどの説明
を兼ねた話でありました。デメリットでは抗井掘削費の初期

投資が大きいなどとの説明がありました。
　それと私が聞いた話では蒸気用の配管がつまりやすいと
言うような話を聞いた事があります。それにしても福島原発
事故がありまして、日本全国でエネルギー問題に対して真剣
に考えさせられるような講演でありました。

◎幹事報告　　川崎次期副幹事
●例会変更　なし
●週報受理　天草RC、本渡RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●週報御礼　壽崎パストガバナー、森田パストガバナー
●報告事項

・ロータリアン誌（英文）届く
・第26回地区ローターアクト研修会本登録のご案内
・米山奨学生卓話派遣について
・中津中央RCから６月例会プログラム届く  

「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”



「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”

◎本日のメニュー 
　初夏の天丼定食    

◎委員会報告　なし 

◎その他報告事項　
・第2720地区第1分区ガバナー補佐　穴井二六氏
　５月15日、私共の玖珠RC創立30周年記念式典に貴クラ
ブからも多くの参加を頂きまして、まことにありがとうござい
ました。おかげをもちまして無事に終えることが出来まし
た。次にガバナーから要請をされていました分区でのIM
が、私の健康上の都合で年度内に開催できませんでした。
大変申し訳ございません。今年度も残すところわずかとなり
ました。私は分区内で21回クラブを訪問させて頂きました。
各クラブのすばらしい特徴に触れることが出来ました。また
人と人との思いやりを実感できた次第です。一年間まことに
ありがとうございました。
  
◎ニコニコボックス　担当：クラブ管理運営委員会  
○青木会長
　穴井ガバナー補佐からニコニコを頂いています。ありがと
うございます。  
○矢頭会員
　先週、子供のチームが福岡県学童野球選手権大会で優
勝しました。夏には和歌山県で全国大会があります。  
○辛嶋会員
　姪が北大で歯学博士になり、岡山大学に就職が決定し
ました。玖珠RC30周年記念式典出席の折には土居幹事
が車の運転をしてくれて大変助かりました。ありがとうござ
います。
○向笠会員
　先日、当院の40周年の祝いを行いました。職員表彰、震
災支援寄付等を行いました。あらためて40年の期間の長さ
を実感いたしました。
○岩渕会員
　５月の連休に子供３人が実家に戻ってきまして、正月以来
久々に家族がそろいました。

◎会員卓話
「新入会員卓話」 　　　　　宇都宮監浩会員

　皆さんこんにちは、新入会員の宇都宮です。
今回は新入会員卓話ということで、このような時間を設け
ていただきましてありがとうございます。まだ皆様と個別に
お話しする機会が少なく、私自身のことをご存じない方々
が多いのではないかと思いますが、今回はお伝えするいい

機会だなと思ってます。ただ30分話が持つのかどうか大
変不安です。途中で質問等があればどうぞご自由に願い
ます。
　出身は豊前の八屋です。父母共に椎田農協の職員でし
て、私は次男として生まれました。地元の小中学校、築城
中部高校を卒業後、福岡の九州電子技術専門学校の建築
科に入学しました。当時はバブル崩壊直後で大変な就職
難でしたが、卒業後は福岡の工務店に就職しました。自
分が思っていた仕事と内容が違っていて、釘とハンマーを
持たされて大工さんに混じって働きました。同期入社が10
名いましたが、１年後に残ったのは私を含め、２名だけで
した。私はそこに２年間勤めました。
　私は2級建築士の免許を持ってることから、地元に戻っ
て建築関係の仕事を探したところ、当会員の川崎社長・㈱
フォアフロントが募集をしておりまして、就職させてもらい
ました。営業で5 〜 6年ほどお世話になった後、現勤務
先㈲ワークスに入社いたしました。
　㈲ワークスは内装業ですが、主にクロス関係に特化して
います。受注は下請けの仕事が多く、私自身、元の発注主
のお客様と接する機会があまりありません。また職人さん
は私共から仕事をもらっているという意識が強くて、お客
様の思いをくんで、そしてそれをちゃんと伝えるということ
を心がけて仕事をさせていただいてます。
　ロータリークラブ入会のきっかけは、私の会社の社長の
結婚式の場で、川崎さん、長野（修）さんに出会ったこと
に始まります。ロータリークラブの話になったところ「社長
の許可があれば、君も入会しないか？」と誘われて酔った
勢いで「はい」と答えてしまいました。全く何もわからない
まま入会した次第ですが、自分にとって良い機会を与えら
れたと思います。積極的に参加していこうと思っています。
また、少しでも社会に貢献できたら幸せです。私は皆様方
のことをまだよくわかっていません。お昼の例会のみでは
なかなかゆっくりとお話しすることが出来ませんので、夜お
酒を飲みながらでもいろいろとお話、アドバイスをお聞か
せ願えたらと考えてます。
　自己紹介を少し詳しく申します。30歳で結婚する前は、
ビリヤード、サーフィン、スノーボードとやってました。結
婚後はそれをする時間がなかなか取れません。住所は吉
富町の広津で妻と二人暮しです。妻はそこで美容室を経営
しています。
　先週、土日月曜日に結婚記念日の祝いを兼ねて妻と沖
縄に行ってまいりました。仕事柄夫婦でお休みが同じにな
らないため、年一回はこのように一緒に休みを取ってます。
いろいろな場所を見て楽しみましたと同時に、沖縄のかか
える問題を考えさせられました。
　話すことがなくなりました。この辺で勘弁願えませんで
しょうか？（笑）これからもどうぞよろしくお願いいたしま
す。
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